

O.J.D.: 107077 E.G.M.: 1005000 Tarifa (€):1703



Fecha: 01/05/2011

Sección: PRAGMATA SALUD

Páginas: 29

Nada es imposible para un diabético

Josu Feijoo (a la derecha en la foto) llegó al Polo Norte en 2002 y coronó el Everest en 2006. Siendo montañero, no es nada especial. Si no fuera porque es diabético. Es la primera persona con esta enfermedad que ha subido a

la cima más alta del mundo, y ahora se propone atravesar Groenlandia. El objetivo es demostrar a personas como él que con la diabetes puede hacerse casi todo. Nada es imposible, como el título de uno de lo premios que ha recibido.

